



# Fiscal Nacional aclara que conversaciones con Hermosilla fueron únicamente para solicitarle el contacto de Andrés Chadwick



otra persona algún tipo de ayuda o intervención en su candidatura para el cargo de fiscal nacional.

## NO HAY VÍNCULO CON CHADWICK

Al ser consultado sobre una posible inhabilitación en la investigación que involucra a Andrés Chadwick, debido a su breve paso como docente en la Universidad San Sebastián, **donde Chadwick era decano.**

Valencia afirmó que su relación laboral fue limitada a tres meses y medio, y que no fue contratado directamente por el decano. Además, **añadió que cualquier inhabilitación debe ser solicitada formalmente en relación a un caso específico, lo que no ha ocurrido.**

“Yo solo trabajé por tres meses y medio en esa universidad, particularmente en la Facultad de Derecho y cuando uno trabaja como profesor es contratado por la universidad, no por el decano de la facultad. **Y lo segundo es que las inhabilitaciones se decretan o se resuelven respecto de un caso en concreto, de una petición en concreto, petición que hasta aquí nadie ha planteado. Tendría que alguien plantearla o proponerla respecto a una situación en particular que le cupiese a quien habla resolver**”, aclaró Valencia.

Sobre su esposa, María José Taladrá, quien trabaja en la Universidad San Sebastián, **Valencia negó haber solicitado favores a Chadwick para su contratación** y destacó que su esposa pudo continuar su carrera en el sector público si no fuera por la presión mediática.

“**No le pedí nada al señor Chadwick respecto al particular.** Ella no trabaja en la Facultad de Derecho y yo creo que podría haber sido mejor fiscal nacional que yo, si tuviese de verdad este tipo de presiones o de exposición”, complementó.

De verdad creo que estaba además incluso hasta más preparada, **pero me tocó a mí el honor de finalmente asumir esa responsabilidad.** Mi señora no es una cosa, de hecho, siempre nos pareció que ella podía continuar su trabajo en el sector público sin perder su planta en la Fiscalía, sin embargo, lamentablemente las presiones fueron muy fuertes”, finalizó el Fiscal Nacional.

**El persecutor aclaró que no tuvo comunicaciones con el abogado pidiendo favores ni llamadas telefónicas para interferir en su postulación como fiscal nacional. Lo mismo aseguró en el caso de Andrés Chadwick, decano de Derecho en la USS, donde Valencia trabajó tres meses.**

### profesional.

Los mensajes, explicó, **estaban relacionados con su doctorado en la Universidad de Salamanca**, en el contexto de su búsqueda de un espacio académico donde desarrollar su investigación. “Había decidido desarrollar una investigación doctoral, una tesis doctoral y entonces buscaba un espacio universitario donde realizarlo y comencé a buscar distintos espacios donde hacerlo”, dijo.

### PETICIÓN DE VALENCIA

En todo caso, aclaró que los mensajes con Hermosilla en ese momento **fueron únicamente para solicitarle el contacto de Andrés Chadwick**, quien era entonces de-

cano de la Facultad de Derecho de la Universidad San Sebastián, con el fin de explorar la posibilidad de colaboración académica.

“En el contexto de que estaba en este proceso de trabajo de investigación doctoral, **le envió un mensaje al señor Hermosilla preguntándole si me podía compartir el teléfono de Andrés Chadwick**, que a esa fecha era decano de la Facultad de Derecho de la Universidad San Sebastián, para los efectos de poder eventualmente contactarle”, explicó.

El fiscal también aclaró que los otros mensajes eran de índole personal, sin relevancia pública. **Su brayó que en ningún momento pidió a Hermosilla o a cualquier**

**E**l fiscal nacional, Ángel Valencia, **reiteró que nunca mantuvo contacto con el abogado Luis Hermosilla**, actualmente en prisión preventiva por cohecho, lavado de dinero y delitos tributarios en el caso Audio, ni durante su postulación al cargo de fiscal ni después de asumir el cargo. Solo admitió que se comunicó con él por motivos académicos.

En entrevista con CNN Chile, Valencia aseguró que **“no tengo ningún tipo de mensaje de WhatsApp, ni por Telegram, ni por Signal con el señor Hermosilla**, ni durante el periodo anterior a mi postulación al cargo de fiscal nacional, ni tampoco al periodo posterior, y tampoco hay mensajes en los que le pida algún tipo de favores, ni llamados telefónicos, ni que le pida que me ayude a la postulación, ni nada por el estilo”.

Valencia también mencionó haber conversado con Hermosilla en octubre de 2021 sobre **asuntos que están protegidos por el secreto**